

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 140. Ratssitzung vom 26. September 2012**

**3130. 2010/188**

**Postulat der CVP-Fraktion vom 14.04.2010:**

**Eisstadion – Standortfrage mit den betroffenen Parteien**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Christian Traber (CVP) begründet namens der CVP-Fraktion das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5725/2010) und zieht es zurück.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat